

Medio	Revista EMB Construcción
Fecha	23-9-2013
Mención	ACERA elige nuevos Directores. Mención a Patricia Pacheco, diplomada en responsabilidad social de la UAH

ACERA elige nuevos Directores

Tras la salida del directorio de Luis Meershon y Karina Zárate, el Consejo General de la Asociación Chilena de Energías Renovables (ACERA), eligió por unanimidad como nuevos Directores a Patricia Pacheco y Matías Steinacker.

Matías Steinacker Vélez es ingeniero industrial de la Pontificia Universidad Católica y MSc en Environmental-Change and Management de la Universidad de Oxford y actualmente se desempeña como Gerente General de TransAntartic Energía S.A.

Por su parte, Patricia Pacheco es Directora de Asuntos Públicos y Sustentabilidad para Latinoamérica de First Solar. Respecto de sus estudios, es licenciada en bioquímica de la Universidad de Concepción, y Magister en finanzas de la Universidad de Chile. Además sus estudios de posgrado contemplan una especialización en coaching psicológico de Uniacc, un diplomado en responsabilidad social de la Universidad Alberto Hurtado, y la certificación de posgrado en administración de empresas por la Universidad de Nancy, Francia.